

## Éditorial Editor's Note

Jean Simard

---

Volume 5, Number 1-2, 1983

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1081209ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1081209ar>

[See table of contents](#)

---

**Publisher(s)**

Association Canadienne d'Ethnologie et de Folklore

**ISSN**

1481-5974 (print)

1708-0401 (digital)

[Explore this journal](#)

---

**Cite this document**

Simard, J. (1983). Éditorial / Editor's Note. *Ethnologies*, 5(1-2), 4–6.  
<https://doi.org/10.7202/1081209ar>

---

## *Éditorial/Editor's Note*

---

Au nom de mes collaborateurs du nouveau comité de rédaction ainsi qu'au mien propre, je tiens tout d'abord à remercier les membres de l'Association pour la confiance qu'ils nous ont témoignée en nous confiant la tâche de conduire les destinées de *CFC* pendant les trois prochaines années. Ma gratitude et mes hommages s'adressent ensuite à notre collègue Carole H. Carpenter qui a mis au monde notre revue, lui a donné sa forme et en a fait un véritable instrument de communication de la recherche dont notre communauté scientifique peut être fière.

La nouvelle équipe entend œuvrer dans la continuité de la précédente tout en effectuant certains changements placés sous le signe de la croissance. Nous nous efforcerons comme par le passé de publier alternativement un numéro général et un autre à thème, ce qui permettra, d'une part, de faire régulièrement et rapidement état de la variété des problématiques, des méthodologies et des sujets de recherches pratiqués dans notre discipline en constante évolution et, d'autre part, de faire le point sur l'état de la recherche dans des domaines particuliers ou encore de commémorer des événements spéciaux.

Les changements que nous introduisons affectent le personnel et le mode de distribution de notre revue. Le comité de rédaction passe de trois à cinq membres. Il est bilingue et se compose de représentants de plusieurs institutions universitaires et scientifiques du Canada. Au rédacteur en chef et rédacteurs adjoints de langue française et de langue anglaise, s'ajoutent deux responsables des comptes rendus, l'un francophone, l'autre anglophone, ainsi qu'un secrétaire administratif qui s'occupe de la distribution, de la publicité et de la vente de la revue. Un comité de lecture est en voie de formation. Nous comptons le composer de personnes qui jouissent de la plus grande crédibilité dans notre communauté scientifique.

Nous comptons également faire un grand effort du côté de la distribution qui fut notre point faible jusqu'à maintenant. À cette fin, nous avons déjà mis sur pied 9 points de vente au numéro à travers le

Canada (St. John's, Moncton, Québec, Sudbury, Ottawa, Toronto, Winnipeg, Saskatoon, Vancouver). Ces points de vente sont contrôlés par un secrétariat administratif tenu par Ronald Labelle du Centre d'études acadiennes, à l'Université de Moncton. Nous avons enfin amorcé un échange de publicité avec des périodiques qui recrutent des clientèles complémentaires à la nôtre.

En travaillant à la croissance de notre revue, nous avons l'intime conviction d'œuvrer le plus efficacement qui soit au développement de notre discipline tout entière.

\* \* \*

On the part of my collaborators on the new Editorial Committee and myself, I want first of all to thank the members of the Association for the confidence which they have shown in giving us the task of controlling the destiny of the CFC during the next three years. My gratitude and my respects go to our colleague, Carole H. Carpenter, who has brought our Journal into being, given it its form, and made it an instrument for research communication, of which our scientific community can be proud.

The new committee intends to continue in the same direction as before, though at the same time, it will effect certain changes imposed by the needs of growth. We will, as in the past, publish alternately a general number and a thematic number, which will permit us to regularly and rapidly take into account the variety of problems, methodologies, and research subjects practiced in our discipline which is in constant evolution, and, on the other hand, emphasize the state of research conducted in particular sectors, as well as commemorating events of especial importance.

The changes which we are introducing effect the personnel and the method of distributing our Journal. The editorial board will go from three to five members. The board is bilingual and is made up of representatives of several university and scientific institutions in Canada. Besides the editor in chief and the French and English associate editors, there will be two book review editors, one francophone and the other anglophone, as well as an administrative secretary, who will deal with the distribution, the publicity and the sale of the journal. We also hope to form as referee committee of persons who enjoy a high degree of credibility in our scientific community.

We rely equally upon making a great effort on the distribution side, which until now has been our weakness. To this end, we have already established nine distribution centres across Canada (St.

John's, Moncton, Québec, Sudbury, Ottawa, Toronto, Winnipeg, Saskatoon, Vancouver). These sale contacts will be controlled by a secretariate, administered by Ronald Labelle of le Centre d'études acadiennes at the University of Moncton. Finally, we have begun an exchange of publicity with periodicals who recruit a clientele complementary to our own.

By working on the growth of our journal, we have a deep conviction that we are working in the most efficient way of developing our discipline as a whole.

*Jean SIMARD*